



Por su ininterrumpida y destacada labor, Carlos Socarras López y Alejandro Pérez Almaguer, dos jóvenes de la Empresa de Construcción de la Industria Eléctrica (EICE) de la provincia cubana de Holguín, fueron reconocidos por el Sindicato de Energía y Minas en acto realizado en la sede central de este sacrificado sector.

A Carlos Socarrás López se le reconoce su desempeño como jefe de operadores de la Subestación Holguín 220 KV, y a Alejandro Pérez Almaguer por su labor como jefe del Centro de Protección e Inversiones.

A Socarrás López le corresponde el honor de conducir los destinos de la unidad más añeja de ese tipo en el país - fruto de la colaboración con la Unión Soviética-, que además cuenta con terciario en el transformador, importante para la alimentación energética para varios circuitos de ciudad de Holguín.

Además de sus complejas operaciones, no reporta ningún error de operaciones en más de 15 años, muestra de la responsabilidad que les caracteriza, y donde este joven tiene mucho que ver como directivo.

En el caso de Carlitos, como le llaman cariñosamente, se destaca

también como formador de las nuevas generaciones, y se esperan buenos resultados por el joven operador que enfrenta exámenes en La Habana, y se ha preparado técnicamente bajo su tutela.

Igual rol le ha tocado al Alejandro, quien es además reserva de cuadros, y en más de una ocasión ha sustituido a su mando superior, y que viene formando nuevos cuadros, tanto que su departamento se ha convertido en referencia nacional.



Carlos y Alejandro son dos de los 33 trabajadores agasajados entre los casi cuatro mil que pertenecen a este Sindicato, mérito que crece porque su unidad se destaca por ser la mejor del país.

Tómese como ejemplo que mientras que estos dos jóvenes fueron halagados, cuatro brigadas de linieros de EICE Holguín se afanaban en la solución de defectos para que una vez que los dos bloques de la termoeléctrica Lidio Ramón Pérez de Felton inicien la generación, no exista ningún impedimento que interrumpa la llegada limpia de la energía llegue limpia a los consumidores, comentó Eulelis Guilarte Yasser, director de esta entidad.

Además de otras complejas labores para que haya confiabilidad y flexibilidad en el sistema energético dentro de nuestra subestación, agregó el también ingeniero eléctrico.

Los trabajos que realizan jóvenes como Carlos Socarras López y Alejandro Pérez Almaguer merecen este reconocimiento que se entrega por única vez porque ellos con disciplina, entrega y mucha dedicación para mantener el servicio eléctrico al pueblo, aun en medio del

Holguín: Reconoce Sindicato de Energía y Minas a jóvenes de la Industria Eléctrica

- Última actualización: Lunes, 27 Junio 2022 10:56

Escrito por Juan Carlos

Visto: 370

bloqueo que limita el mejor desempeño del Sistema Eléctrico Nacional.

<https://youtu.be/U6XrE4uzaGg>